

## Razia Operasi Miras OPS Pekat I Lodaya 2024 di Polsek Cibadak Polres Sukabumi Menyita Miras dan Senjata Tajam

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Mar 24, 2024 - 04:13



*Razia Operasi Miras OPS Pekat I Lodaya 2024 di Polsek Cibadak Polres Sukabumi Menyita Miras dan Senjata Tajam*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Cibadak melaksanakan giat Operasi Miras OPS Pekat I Lodaya 2024. Dalam laporan resmi yang disampaikan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Cibadak, Kopol Ridwan Ishak, S.A.P., menyebutkan bahwa operasi ini bertujuan untuk menindak tegas peredaran minuman beralkohol, senjata tajam, dan aktivitas kriminal lainnya di wilayah hukumnya.

Kegiatan tersebut dilaksanakan pada jam 19:00 WIB hingga selesai di beberapa lokasi strategis, salah satunya adalah Warung Jamu Sidomuncul yang terletak di Jalan Raya Cisande, Desa Cisande, Kecamatan Cicantayan, Kabupaten

Sukabumi. Dalam operasi ini, anggota piket Polsek Cibadak melakukan penggerebekan di warung tersebut.

Sasaran dari operasi ini mencakup peredaran minuman beralkohol, senjata tajam, narkoba, perjudian, prostitusi, kejahatan jalanan, serta premanisme.

Hasil dari operasi ini adalah penyitaan sejumlah barang bukti, antara lain:

- 2 Botol Minuman Beralkohol Jenis Intisari
- 1 Botol Minuman Beralkohol Jenis Anggur Putih

Kapolsek Cibadak menegaskan bahwa kegiatan operasi tersebut merupakan bagian dari upaya untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat di wilayahnya. Dia juga menambahkan bahwa pihaknya akan terus melakukan operasi serupa guna memberantas peredaran minuman beralkohol dan aktivitas kriminal lainnya yang meresahkan masyarakat.

Dengan demikian, Polsek Cibadak mengambil langkah proaktif dalam menanggulangi permasalahan keamanan di wilayahnya. Semua barang bukti tersebut akan dilakukan proses penyelidikan lebih lanjut sesuai dengan hukum yang berlaku.

Operasi seperti ini terus dilakukan sebagai bagian dari komitmen Polsek Cibadak dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga dengan tindakan ini, wilayah hukum Polsek Cibadak dapat tetap aman dan nyaman bagi seluruh warga.